

TP PKK Kabupaten Asahan Revitalisasi Taman Toga Rambate Rata Raya

Edward Banjarnahor - ASAHAN.UPDATES.CO.ID

Nov 10, 2023 - 20:05



ASAHAN - Taman Toga Rambate Rata Raya yang terletak di Kelurahan Sidodadi, Kecamatan Kota Kisaran Barat, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara direvitalisasi TP PKK Kabupaten Asahan, pada Senin, (06/11/2023). Pada Revitalisasi Taman Toga ini terlihat Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus beserta Bupati Asahan, OPD Terkait dan Camat Kota Kisaran Barat ikut serta dalam gotong royong membersihkan Taman Toga tersebut.

Revitalisasi Taman Toga ini suatu proses atau cara dan perbuatan untuk menghidupkan kembali Taman Toga Rambate Rata Raya, yang sebelumnya Taman Toga ini terberdaya dengan berbagai jenis tanaman toga. Ini disampaikan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti Surya disela-sela gotong royong.

Titiek menambahkan, revitalisasi Taman Toga ini bertujuan juga untuk memperbaiki sarana dan prasarana yang ada di Taman Toga, sehingga kedepannya Taman Toga ini banyak dikunjungi masyarakat. "Di Taman Toga ini kita juga dapat mengetahui berbagai jenis tanaman yang berkhasiat untuk kesehatan tubuh", ungkapnya.

Lebih lanjut Titiek berharap, kepada Pemerintah Kabupaten Asahan dapat membantu TP PKK Kabupaten Asahan untuk merevitalisasi Taman Toga Rambate Rata Raya. "Bantu TP PKK Kabupaten Asahan untuk merevitalisasi Taman Toga Rambatae Rata Raya, dengan memperbaiki sarana dan prasarana yang dibutuhkan Taman Toga", harap Titiek.

Menanggapi harapan TP PKK tersebut, Bupati Asahan meminta kepada OPD terkait, untuk membantu TP PKK Kabupaten Asahan dalam meravitaliasi Taman Toga Rambate Rata Raya, dengan memperbaiki sarana dan prasarana yang dibutuhkan.



"Bantu TP PKK Kabupaten Asahan merevitalisasi Taman Toga, dengan memperbaiki sarana dan prasarana yang dibutuhkan. Karena TP PKK Kabupaten Asahan merupakan mitra Pemerintah Kabupaten Asahan dalam mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", pinta Bupati Asahan.

Edward Banjarnahor